



Die EMS im Wandel der Zeiten

Eine aktuelle Karte wurde mit einer historischen von 1842 überblendet. Die hellblaue Farbe zeigt den heutigen Verlauf der Ems und die Lage der Altarme an.

Der Flusslauf in der Karte von 1842 ist mit doppelter Linie gezeichnet worden. Über weite Passagen ist der Emsverlauf noch immer beziehungsweise nach der Renaturierung wieder annähernd deckungsgleich.

Die nummerierten roten Punkte in der Karte zeigen die Standorte der fotografierenden Personen an und enthalten zusätzlich einen Hinweis auf den Monat, den sie abbilden.

Der 2te Punkt für den Monat Februar kann in der Karte nicht gefunden werden, hier ist ja die Karte das Motiv.

Auf der Webseite theredis.de

können Sie die Karte downloaden und auf Entdeckungstour gehen.

Februar

Mi	Do	Fr	Sa	So	Mo	Di	Mi	Do	Fr	Sa	So	Mo	Di	Mi	Do	Fr	Sa	So	Mo	Di	Mi	Do	Fr	Sa	So	Mo	Di
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28